

## **Neuorganisation Führung der Geschäftsstelle von Spitex Schweiz**

**Der Vorstand von Spitex Schweiz hat beschlossen, dass ab dem 1.9.2022 die Geschäftsstelle von Spitex Schweiz gemeinsam von Marianne Pfister und Cornelis Kooijman geleitet wird. Die Geschäftsführerin und ihr heutiger Stellvertreter werden als Co-Geschäftsführende agieren.**

Cornelis Kooijman, Umweltnaturwissenschaftler ETH und Executive MBA in Public Management, arbeitet seit März 2015 als Leiter Qualität/eHealth, heute Grundlagen und Entwicklung, und seit 2016 als stv. Geschäftsführer bei Spitex Schweiz. Marianne Pfister, Pflegefachfrau, Juristin mit Master of Public Administration MHA Universität Bern, ist seit Mai 2015 als Geschäftsführerin des Verbands tätig. Bereits heute arbeiten Marianne Pfister und Cornelis Kooijman sehr eng zusammen und bereiten wichtige Entscheide gemeinsam vor.

Ab dem 1.9.2022 werden beide als Co-Geschäftsführende und Themenverantwortliche zu je 80% tätig sein. Marianne Pfister wird weiterhin strategische, politische und kommunikative Themen eng begleiten. Cornelis Kooijman leitet weiterhin den Themenbereich Grundlagen und Entwicklung und wird künftig die Prozessgestaltung auf der Geschäftsstelle sowie die Finanz- und Personalplanung eng mit der Leiterin Administration verantworten.

Der Vorstand ist überzeugt, mit Marianne Pfister und Cornelis Kooijman die richtige Wahl für ein gut funktionierendes Gespann zur Leitung des Verbandes getroffen zu haben. Er freut sich auf die Zusammenarbeit mit den beiden Geschäftsführenden.